
火曜日はクラブの発足会、木曜日はなかよし班遊びがありました。自分たちが中心になって
進めるのは、今までとは全く違いますね。なかよし班遊びは、準備が追いつかないかと心配し
ましたが、当日朝集まって進めたところもあり、どの班も楽しい時間を作ることができました。
今まで「あって当たり前」だったことがどんどんできなくなっていましたが、西内らしい楽し
い時間も戻ってきました。これからが本当に楽しみです。

今日、外国語で、中学の先生（宮澤注 鈴木先生とおっしゃいます。研修ということで来週まで来ていただいています）

がきました。私はそんなに話したことがないので楽しかったです。自こしょう会の時、
さくちゃんとこっちゃんがフェなんちゃら（宮澤注 favorite） と言っていたので後で聞いてみ
ると「お気に入りって意味」と教えてくれました。

「後で聞いてみる」というのは、意外にできないことです。アンテナを張って聞いていたからできますね。

今日、クラブの事前に集まる会をやりました。ぼくはミニ四駆クラブで、長は翔生君で
す。最後のクラブなのでみんなと協力して楽しく遊べるようにしたいです。

「最後のクラブ」というひと言が胸にしみたのも、こんな時だからでしょうか。地域講師の齋藤重憲さんにも感謝です。

今日は、６時間目に４，５年といっしょにやりました。児童会のスローガンをぼくとさ
くらちゃんとまさし君とおうかちゃん、４，５年生といっしょにかざりました。まがらず
にできてよかったです。

今年は、流しの上に貼りました。高い位置で大変でしたが、４，５年生も一緒にがんばってくれました。
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今日、算数で分数×分数をやりました。それで、私は前へ出て説明をしました。全部で
きました。これからも、説明とかを自信をもってできるようにしたいです。

「説明」を自分でするのは勇気がいりますね。でも、説明はされるより「する」方が頭に入ります。

今日は、体育の鉄棒の練習？で、手でのびたりいろいろな運動をしました。鉄棒はあまり
好きではないけど、ちょう戦してみたいです。

鉄棒は「嫌い」と言う子は多いです。でも、体の重さを支える経験として、今はがんばっています。

５時間目に「人や動物の体」をやりました。気体検知管を使って調べました。最初の酸
素の割合は１９％で、人が２～３回呼吸した空気の酸素の割合は１６．８％で、２・２％へ
ったことがわかりました。それでちっ素がどうなったかふしぎに思いました。

なにか分かると、別のことが不思議になる。そうやっていろいろな人が調べて科学が発展するのですね。

朝のクラブの時に、めあての意見を聞いて、どんなめあてにするかを考えられてよかった
です。３時間目の外国語のときに、すずき先生の自こしょう会ほしっかり聞き取れてよかっ
たです。

短時間でしたが、活動の方向がしっかり決められました。それだけてきぱきと進められたのでしょう。

お知らせ・お願い
①明日の資源回収とＰＴＡ作業 お世話になります
明日は、資源回収とＰＴＡ作業があります。８：３０～の資源回収後、ＰＴＡ作業となりま

す。作業はプール清掃がメインとなりますが、薪の玉切りをやっていただく方もいます。子ど
もたちもたくさん参加してくれて心強いですね。子どもたちには、水着の上に汚れてもいい服
を着てくるように伝えました。足下はサンダルが安心だと思います。暑くなりそうですので、
帽子、水筒などの熱中症対策もお願いします。

②同意確認書の提出をお願いします
金管の各種大会が中止されたことから、昨年度県大会に出場した各校の映像を動画サイト上

で公開する企画があり、本校も参加を検討しています。お家の方の同意の確認をさせていただ
くためのおたよりを配りましたので、内容をご確認下さい。同意の確認は、おたよりの下に記
入する欄があります。３０日（火）までにお出し下さい。

来週の予定

日 ２９日（月） ３０日（火） １日（水） ２日（木） ３日（金）
朝 読書 金管 国語 なかよし班 体みがき
予定 6時間授業 6時間授業 6時間授業 6時間授業 6時間授業

ALT来校

放課後 金管 放課後タイム － 金管 放課後タイム

下校 ４：００ ４：００ ３：０５ ４：００ ４：００
一斉


